
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE 
DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO 

CELEBRADA EL DÍA 23 DE MARZO DE 2012 
 

Asistentes: 
 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Daniel Errandonea Ponce 
Dª Chantal Ferrer Roca 
Dª Nuria Garro Matínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Matínez Tomás 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Diego Gómez Hernández 
D. Antonio Izquierdo Castilla 
D. Juan Carlos Tendero Gil 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 10:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con los siguientes puntos del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de la 
reunión ordinaria del Consejo de Departamento 
del día 14 de noviembre de 2011 y de las 
reuniones extraordinarias de los días 20 de enero 
y 9 de marzo de 2012. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del balance económico 

de 2011. 
5) Informe sobre el presupuesto económico de 2012 
6) Aprobación, si procede, de delegación de 

funciones en la Junta Permanente para la 
tramitación de tesis doctorales.  

7) Informe sobre modificaciones del POD del curso 
2011-2012 

8) Priorización de solicitudes para la convocatoria 
de adquisición de equipamiento para laboratorios 
docentes de la Facultad de Biología. 

9) Permisos y licencias del P.D.I. 
10) Asuntos de trámite. 
11) Turno abierto de palabra. 

 

1)  Aprobación, si procede, de las actas de la reunión ordinaria del Consejo de Departamento del 
día 14 de noviembre de 2011 y de las reuniones extraordinarias de los días 20 de enero y 9 de 
marzo de 2012 

- A propuesta del Sr. Director, se aprueban por asentimiento las actas de las reuniones del 
Consejo de Departamento citadas. 

2)  Informe del Sr. Director 

- El Sr. Director informa que recientemente se han llevado a cabo las elecciones para elegir 
decano de la Facultad de Física, habiendo salido elegida Dª Soledad Gandía.  

- El Sr. Director informe acerca de una reunión celebrada entre los directores de los 
departamentos de la Facultad de Física con el decano para tratar el asunto de la distribución 
de espacios. Se elabora un documento donde cada Depto. detalla a qué se van a dedicar los 
espacios solicitados. En dicho documento, el Sr. Director incluyó para nuestro departamento 
la petición de: un laboratorio de 50 m2 en el Ed. de Investigación, un laboratorio de 90 m2 y 
un despacho de 20 m2 en la segunda planta del edificio de Física. Dicho documento fue 
enviado a la Vicerrectora de Infraestructuras. 



- El Sr. Director informa acerca de algunos temas de interés que se trataron en la anterior 
Junta de Gobierno: 

a) Se aprobaron las OCAs para el próximo curso. 

b) Se solicitaron a las CATs una definición de áreas afines a cada asignatura. 

c) Cambian las condiciones para que un departamento pueda solicitar una plaza dentro 
del programa de incorporación de doctores Ramón y Cajal. También cambian las 
condiciones para la contratación de los contratados Ramón y Cajal una vez que expire 
dicho contrato.  

- El Sr. Director informa acerca de una reunión de la Comisión de Profesorado el día 
22/03/2012 donde se propuso amortizar todas las plazas de profesor asociado en 
departamentos con déficit de docencia, lo que afecta a dos plazas de asociado de nuestro 
departamento.  

- El Sr. Director informa que próximamente dos miembros del Dpto. van a solicitar el cambio 
de área de conocimiento.    

    

3) Informe de las comisiones 

- D. Clodoaldo Roldán, representante en la CAT del Grado de Biología, informa que se ha 
establecido el área de Física Aplicada como preferente para la impartición de las asignaturas 
en las que está implicado el Depto. en este grado. 

- D. José L. Cruz, representante en la Comisión de Profesorado, informa que las promociones 
de profesorado solicitadas en la última convocatoria siguen adelante. 

 

4) Aprobación, si procede, del balance económico de 2011 

- El Sr. Director informa acerca del balance económico del año 2011, indicando que hay un 
remanente de 4429 euros. Se aprueba el balance económico de 2011 por asentimiento. 

 

5) Informe sobre el presupuesto económico de 2011 

- El Sr. Director informa de que la dotación económica para el año 2012 es de 18.696 euros, 
lo que supone un recorte del 10% respecto al año anterior. A esta cantidad hay que añadir:  

(a) el remanente del fondo interdepartamental (3760 euros),  

(b) el remanente del año 2011 (4429 euros),  

(c) ingresos debidos al Máster de Física Avanzada (1792 euros),  

(d) facturas que serán pagadas por otros másters (1000 euros)  

(e) el ingreso del ICMUV (3765 euros).  

(f) una cantidad remanente de la ayuda a la investigación, aparentemente generada por 
el grupo de Radioactividad (4815 euros).  

- Clodoaldo Roldán pide que se averigüe cuál es el origen del remanente de la ayuda a la 
investigación del grupo de Radioactividad, para aclarar a quien debe corresponder la gestión 
de la misma, si al departamento o al propio grupo de investigación.  

- El Sr. Director contesta que revisará el origen de ese remanente y, si fuera el caso, se 
detraería del presupuesto. 



- El Sr. Director propone renovar la fotocopiadora aprovechando que su contrato de alquiler 
está próximo a concluir. Se propone seguir con la misma fórmula de contrato, y se estudiará la 
posibilidad de instalar una fotocopiadora a color. También se está estudiando la posibilidad de 
adquirir un torno nuevo para el taller mecánico. 

- Dª Chantal Ferrer menciona la posibilidad de comprar discos duros, bien internos o externos, 
para disponer de un segundo disco duro en los ordenadores.  

6) Aprobación, si procede, de delegación de funciones en la Junta Permanente para la 
tramitación de tesis doctorales 

- El Sr. Director solicita que se delegue en la Junta Permanente la tramitación de las tesis 
doctorales para agilizar el procedimiento. El Sr. Director se compromete a mantener 
informado al Consejo de Departamento de las tramitaciones que se hayan realizado al 
respecto. Se aprueba la petición por asentimiento. 

7) Informe sobre modificaciones del POD del curso 2011-2012 

- El Sr. Secretario informa acerca de las incidencias que se han dado con el inicio del 
segundo cuatrimestre del curso. 

8) Priorización de solicitudes para la convocatoria de adquisición de equipamiento para 
laboratorios docentes de la Facultad de Biología. 

- Se presentan dos solicitudes, que quedan priorizadas del modo siguiente: (1) Práctica 
de Óptica: funcionamiento del ojo, y (2) Proyector. 

9)  Permisos y licencias P.D.I. 

- No hay. 

10)  Asuntos de trámite. 

- No hay. 

11)  Turno abierto de palabra 

- No hay participaciones. 

 

Burjassot, 23 de marzo de 2012 

 
Fdo: Antonio Díez Cremades 


